

ほけんだより 3月号

2020年3月2日

社会福祉法人尚徳福祉会
保土ヶ谷保育園

今年度も残すところあと1か月となりました。たくさんの思い出でいっぱいの1年でしたね。子ども達の表情、言葉、行動から、心も体も大きく成長したなど実感させられます。日々ご家庭での健康面でのフォローありがとうございます。これからも、すこやかな成長を一緒に見守らせていただきます。

耳を大切に！

3月3日は耳の日です。子供は耳の異常を訴えることが上手にできません。日ごろから大人が気をつけてみてあげましょう。

- 急性中耳炎 …のどや鼻のかぜに伴って、鼻の奥と耳をつなぐ耳管を伝わってウイルスや細菌が鼓膜の奥に入ることが原因。痛みが強く発熱を伴うことも。
- 滲出性中耳炎…急性中耳炎の後、鼓膜の奥にたまった液が抜けずにそのまま残ってしまい慢性化。聞こえが悪くなるなどの症状がありますが子供は自分で症状を訴えてくれず注意して観察しないとわかりません。

早くから集団保育を受けているお子さんは鼻かぜにかかりやすく、滲出性中耳炎に移行し治りにくくなってしまいう傾向があります。鼻水が続いたら早めに耳鼻科を受診し、悪化させないよう気を付けてあげましょう。

子ども予防接種週間

3月1日(金)～3月7日(木)は子ども予防接種週間です。接種漏れを見直し、必要な予防接種を受け、病気を未然に防ぎましょう。

予防接種の接種状況、健診受診を、保育園の健康台帳にも追記していただくようお願いいたします。母子手帳など日付のわかるものをお持ちになり事務所にお声掛けください。

園内で報告された感染症

(2月)

インフルエンザB型